



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI VI DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023 – 2024
KE KOTA DENPASAR PROVINSI BALI
22-26 APRIL 2024**

Komisi VI DPR RI melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2023-2024 ke Kota Denpasar Provinsi Bali pada tanggal 22-26 April 2024. Kunjungan dipimpin oleh Bapak Martin Manurung, SE., MA. Wakil Ketua Komisi VI DPR RI dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi VI DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses Komisi VI DPR RI ke Kota Denpasar Provinsi Bali tersebut dilaksanakan dalam rangka menjalankan fungsi pengawasan DPR RI untuk mengevaluasi Pengembangan Bali Maritime Tourism Hub (BMTH) dan Ketahanan Energi dan peninjauan kinerja dan kontribusi BUMN di Provinsi Bali.

Dalam kunjungan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi VI DPR RI melakukan pertemuan dengan Kementerian BUMN RI, PT. Pelabuhan Indonesia (Persero), PT. Pertamina (Persero), PT. Pertamina Patra Niaga (Persero) dan PT. Perusahaan Gas Negara Tbk.

Dalam pertemuan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi VI DPR RI mendapatkan gambaran khususnya PT. Pertamina Patra Niaga telah memberikan dukungan penuh untuk mendukung BMTH, dukungan itu dapat digambarkan didalam menSupport dan mensukseskan Bali Maritime Tourism Hub melalui relokasi infrastruktur Pertamina di Benoa Selatan ke Benoa Utara melalui sinergi PT. Pertamina Patra Niaga dan PT. Pelabuhan Indonesia (Pelindo).

Sedangkan PT. Perusahaan Gas Negara Tbk sebagai subholding Gas mempunyai peran untuk pengembangan BMTH, maka terminal LNG yang semula berada di Dermaga Selatan Pelabuhan Benoa, akan direlokasi ke Area Pengembangan II di Utara dan merelokasi PLTG dari Grati 2 x 100 MW oleh PT. PLN (Persero) membuat kebutuhan gas PLN naik yang semula 50 MMSCFD menjadi 100 MMSCFD, sementara kemampuan terminal eksisting hanya 50 MMSCFD. Untuk menjawab hal tersebut maka dengan Konsorsium Midstream LNG Bali tengah merencanakan pembangunan terminal LNG baru dengan kapasitas 100 MMSCFD di Area Pengembangan II Pelabuhan Benoa, dengan masa pembangunan 1 tahun.

Sebagai BUMN, PGN menjalankan perannya sebagai *revenue generator* dan *agent of development* bagi Negara melalui pengelolaan dan pengembangan bisnis hilir gas bumi, termasuk mendapatkan margin yang wajar berdasarkan Undang-undang BUMN.

Dalam pertemuan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi VI DPR RI mendukung Bali Maritime Tourism Hub (BMTH) segera diselesaikan dengan harapan BMTH berkontribusi memulihkan Ekonomi Nasional khususnya Bali yang sempat terganggu akibat Covid-19. Tim Kunker Reses Komisi VI DPR RI meminta PT. Pelabuhan Indonesia bekerjasama dengan berbagai pihak agar secara inovatif dan kreatif berkomunikasi untuk mencari investor agar Proyek Strategis Nasional (PSN) segera tuntas dan PT. Pelabuhan Indonesia sebagai pelaksana utama BMTH membangun ekosistem BMTH secara holistik dan terintegratif serta menjaga keamanan dan kenyamanan kawasan BMTH terkait dengan Pelabuhan ikan dan Kapal-kapal ikan karena terkait dengan persepsi dunia internasional terhadap keamanan dan kenyamanan berwisata ke Pulau Bali.

Denpasar, 26 April 2024

Tim Kunker Reses Komisi VI DPR RI
ke Kota Denpasar Provinsi Bali.